

Neuer Weg für die Radler

Anwandweg entlang der Kreisstraße DGF 15 wird ausgebaut

Dingolfing. (ww) Der Plan besteht schon länger, doch nachdem nun Grundstücksfragen gelöst werden konnten, kann die Gemeinde Gottfrieding ihn jetzt umsetzen: Entlang der Kreisstraße DGF 15 wird zwischen Frichlkofen bis südlich Oberweilnbach ein Radweg gebaut.

Die Baulänge beträgt knapp vier Kilometer. Teilweise ist bereits ein Anwandweg vorhanden, der nun asphaltiert wird. Damit wird der Weg weiterhin für landwirtschaftliche Maschinen nutzbar bleiben. Im Waldstück wird die alte Kreisstraße als Radweg genutzt. Sie erhält eine neue Feinschicht.

Die Gemeinde Gottfrieding baut den Weg bis zur Gemeindegrenze Marklkofen. Ab dort führen die asphaltierte alte Kreisstraße und ein asphaltierter Anwandweg bis zum Kreisverkehr Grüblhof. Dort wird an die Radwegeverbindung Dingolfing – Frontenhausen ange-



Der unbefestigte Anwandweg zwischen Frichlkofen und Oberweilnbach wird zum Radweg ausgebaut.

schlossen. Die letzte Verkehrszählung zeigte in diesem Straßenabschnitt circa 3 000 Fahrzeuge innerhalb von 24 Stunden, davon rund 500 Schwerverkehrsfahrzeuge.

Nach den Grundsätzen für den Radwegebau an Kreisstraßen beteiligt sich der Landkreis an den Baukosten zur Hälfte. Der Kreisausschuss billigte dies.